

Est-ce que vous n'avez pas le sentiment intime que le langage que cette femme tient tout haut, la plupart des prédicateurs et conférenciers des grandes villes, des discoureurs de congrès, des orateurs de circonstance se le tiennent tout bas ? Le prédicateur laisse entendre qu'il ne proposera que les dogmes facilement acceptables. L'orateur de solennité semble dire : Ne craignez point que je parle de religion ; comptez sur ma discrétion.

Un prêtre résume dans une brochure des pensées qui ont été avancées et défendues dans plusieurs congrès. Cette brochure a pour titre : *L'erreur capitale du clergé dans ce siècle*. Quelle peut être cette erreur maîtresse ? C'est de n'avoir pas su apprécier à sa juste valeur l'enseignement donné par l'Université, c'est d'avoir réclamé la tolérance pour des maisons d'éducation où la religion tient la première place. Cette erreur, affirme très hautement ce prêtre, il est grand temps de la déposer : à l'Université l'enseignement, au clergé le soin d'ouvrir des externats dont les élèves seront conduits aux classes des lycées et des collèges.

(A suivre)

## LE DÉLÉGUÉ

### A L'Église du Très-Saint-Sacrement

Mardi, Son Excellence le Délégué Apostolique a présidé, dans l'église des Sœurs Franciscaines, une cérémonie de vêtures et de professions. Il était accompagné de Mgr Paquet, du T. R. Père Colomban, Gardien des Franciscains de Montréal, du R. Père Edouard, secrétaire de Son Excellence, des RR. MM. Dumontier, Laffamme, maître des cérémonies, et de M. l'abbé L. H. Pâquet, aumônier de l'institution.

Le R. Père Colomban a fait le sermon de circonstance avec une grâce et un bonheur d'expressions que tout le monde s'est plu à admirer.

Après le déjeuner, la Révérende Mère Supérieure a présenté à Son Excellence toute la communauté. Mgr Falconio, franciscain lui-même, est uni à l'Institut des Franciscaines Missionnaires de Marie, par des liens de famille très étroits. Ami et protecteur de l'Institut, c'est dans l'église de Saint-Antoine, à Rome, qu'il a reçu la consécration épiscopale et la supérieure actuelle du couvent de Québec assistait à cette cérémonie. A la